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Protokoll der Beiratssitzung 
vom 18.10.2012 

 
Teilnehmer/innen: Herr Dr. Rüdiger, Herr Sager, Frau Otto, Herr Siepmann, 
                               
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung  
2. Genehmigung des Protokolls vom 16.02.12 
3. Beschlussempfehlungen Projekte  
4. Jugendförderfonds 2013 

a. Kulturring Wahlstedt und Umgebung e.V. – Projekt: „Jugend ins Theater“ 
5. Verschiedenes 

 
TOP 1 
Herr Dr. Rüdiger begrüßt die Anwesenden und entschuldigt Herrn Wilke der wegen Urlaub 
verhindert ist. 
 
TOP 2 
Das Protokoll  der Sitzung vom 16.02.12 wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 3 
Der Beirat bedankt sich für die gute Vorarbeit der Geschäftsstelle und setzt sich kritisch mit den 
Punkteempfehlungen der Geschäftsstelle sowie den Anregungen der Stadt Bad Segeberg 
auseinander. Nach intensiver Diskussion wird dem Vorstand folgende Beschlussempfehlung 
gegeben: 
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RANKING für Beirat 18.10.12 und Vorstand 22.10.12     

         

         

Projekt 
Gesamt- 

investition Förderung 

Gesamt- 
punkte 

GS 
Platzierung 

GS 

Gesamt- 
punkte 
Beirat 

Platzierung 
Beirat 

Gesamt- 
punkte 

Vorstand 
Platzierung 
Vorstand 

Imkerschule als Erlebnisraum 17.173,00 € 6.494,00 € 40 3. 40 3.     

Bibelgarten 17.193,72 € 8.078,40 € 39 4. 40 3.     

Heinrich-Wickel-Haus 159.626,00 € 73.777,00 € 30 5. 39         4.       *     

Budörphus Leezen 100.113,98 € 46.271,16 € 43 1. 43 1.     

Salzpfad für Bad Oldesloe 37.366,00 € 17.270,00 € 41 2. 41 2.     

Wegemaßnahmen im Naturpark  101.000,00 € 46.681,00 € 39 4. 35 5.     

                  

Gesamt 432.472,70 € 198.571,56 €   124.794,56 €   78.113,56 €     

         

         

verfügbar lt. LLUR Stand 16.10.12 151.876,03 €       

abzügl. Wanderweg Bornhöved   22.874,50 €             

somit verfügbar   129.001,53 €             

Differenz/Guthaben  -69.570,03 €  4.206,97 €  50.887,97 €   

         

         

* Heinrich-Wickel-Haus auf "Wartestellung" bis Fördermittel Bornhöved (22.874,50 €) frei werden oder Teilförderung (50.887,97 €) möglich. 

Wegemaßnahmen wurden nicht berücksichtigt!        
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TOP 4 
Hierzu bittet Herr Siepmann zunächst um Zustimmung, mit den 1000 €, die die Geschäftsstelle 
jährlich von der Raiba Leezen zur freien Verfügung erhält, den Jugendförderfonds aufzustocken. 
Beschluss einstimmig. 
Es stehen somit 3000 € für 2013 zur Verfügung. Davon sind bereits 500 € für das Projekt des 
„action-family e.V. – we go green“ gebunden (Beiratsbeschluss vom Juli 2012 im 
Umlaufverfahren).  
Dem aktuellen Antrag des Kulturringes Wahlstedt „Jugend ins Theater“ wird mit einer Förderung 
in Höhe von 500 € entsprochen. 
Es stehen somit noch 2000 € für 2013 zur Verfügung. 
 
TOP 5 
Herr Siepmann berichtet kurz über den Workshop am 21.09.12 und die vorgesehenen Aktivitäten 
im Jahre 2013. 
Herr Dr. Rüdiger rät aufgrund der Erfahrungen zu Beginn der jetzigen Förderperiode das „Bottom-
up“ Geschehen zu konzentrieren (nicht zu viel Ak´s und nicht zu früh anfangen). Auch sollte die 
am 9. Februar 2013 angedachte Regionalkonferenz noch nicht einen zu offiziellen Charakter 
haben (und möglichst auch nicht als Konferenz betitelt werden). Es sollte nicht zu früh mit 
Projektsammlungen begonnen werden, die dann hinterher den Bewilligungskriterien nicht 
standhalten.  
Frau Otto ergänzt: Bottom-up ja, aber dann eher in Form eines Informationsaustausches mit 
Interessierten.  
 
 
Herr Dr. Rüdiger bedankt sich für die intensive Mitarbeit und schließt die Sitzung um 18.00 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Mathias Rüdiger      gez. Theo Siepmann 
1. stv. Beiratsvorsitzender      f. d. Protokoll 
        


